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Nombre: Presente !Ausente 
Síndica Presidenta Karina Ana id HermosilloX 
Ramírez 
Regidora Mariana Fernández Ramírez UUSTIFICANTE 

Regidor Rafael Barrios Dávila UUSTIFICANTE 

Regidor Luis Cisneros Quirarte X 

Regidor ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla D< 

Comisión Edilicia de Transparencia, Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción: 

Nombre: Presente !Ausente 
Síndica Karina Anaid Hermosillo Ramírez X 

Regidora Kehila Abigail Ku Escalante X 

Regidora Rosa Angélica Fregoso Franco ,• X 

Regidor Luis Cisneros Quirarte X 
Regidor Presidente ltzcóatl Tonatiuh Bravo X 
Padilla 

Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología: 

Como PRIMER PUNTO del orden del día, la Secretaría Técnica realizó pase de lista, quedando 
de la siguiente manera: 

l. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM. 

El día 11 (once) de septiembre del 2024 (dos mil veinticuatro) a las 10:30 (diez y treinta horas), 
se reunieron los integrantes de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y 
Tecnología y los integrantes de la Comisión Edilicia de Transparencia, Rendición de Cuentas 
y Combate a la Corrupción para llevar a cabo la Trigésima Séptima Sesión Ordinaria de la 
Comisión de Educación, Innovación Ciencia y Tecnología, correspondiente a la 
Administración 2021-2024 del Gobierno de Guadalajara. La reunión tuvo lugar en el Salón 
Exregidoras, Ubicado en el Palacio Municipal de Guadalajara, en la dirección Av. Hidalgo 400, 
Col. Centro, C.P. 44100. 

TRIGÉSIMA SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE EDUCACIÓN, 
INNOVACIÓN, CIENCIA Y TECNOLOGÍA 

11 DE SEPTIEMBRE 2024 

Palac o Mun1c1pal de Guada aJ ra 
Sala de Regidores 

----- -- 



La presente página corresponde al Acta de la Trigésima Séptima Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Educación, 
Innovación, Ciencia y Tecnología 

Como TERCER PUNTO del Orden del día se puso a consideración el Acta de la Sesión de la 
Comisión de Educación de fecha 27 de Agosto del 2024 el cual se hizo llegar con 
anterioridad. 

111. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN 
EDILICIA DE EDUCACIÓN, INNOVACIÓN, CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE FECHA 27 DE 
AGOSTO DEL 2024. 

El Regidor Presidente ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla, sometió a consideración el Orden del 
Día. El cual fue aprobado por unanimidad. 

l. Lista de asistencia y declaración de quórum 
11. Lectura y en su caso aprobación del orden del día 
111. Lectura y en su caso aprobación del Acta de las Sesión de la Comisión Edilicia 

de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología de fecha 27 de Agosto del 
2024 

IV. Discusión y en su casa aprobación del dictamen que resuelve el turno 157 /22, 
que contiene la Iniciativa de la Regidora Rosa Angélica Fregoso Franco, para 
la creación del Sistema de Información Reglamentaria. 

V. Asuntos Varios 
VI. Clausura de la sesión 

Como SEGUNDO PUNTO del orden del día, se puso a consideración el Orden del Día, siendo 
el siguiente: 

11. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

El Regidor Presidente ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla, declaró quórum legal estando 
presentes la totalidad de los integrantes de la Comisión Edilicia de Educación, Innovación, 
Ciencia y Tecnología y tres de los cinco integrantes de la Comisión Edilicia de Transparencia, 
Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción. 

El Secretario Técnico dio cuenta de la entrega de los justificantes del Regidor Rafael Barrios 
Dávila y la Regidora Mariana Fernández Ramírez, miembros de la Comisión Edilicia de 
Transparencia, Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción. 

Palacio Mun1c1pa de GuadalaJ ra 
Sala de Regidores 
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Es por ello, que se realizan algunas adecuaciones, insertando en el primer punto del acuerdo 
que, en caso de haber economías o un incremento presupuesta! en el ejercicio fiscal vigente 
o en ejercicios fiscales subsecuentes, se procedería a crear e implementar este sistema de 
información. También se hacen algunas modificaciones de forma para mejorar la redacción 
y los alcances de este sistema. 

Se contaron con dos opiniones técnicas: la de Tesorería y la de la Dirección de Innovación 
Gubernamental. La opinión técnica de Tesorería manifiesta que no se tiene un presupuesto 
asignado para el 2024. Por otro lado, la Dirección de Innovación Gubernamental señala que 
existe factibilidad técnica, siempre y cuando se cuente con los recursos humanos y 
materiales. 

El Secretario Técnico, Isaac Jordan Hernández Coss y de León: Como lo instruye, Presidente. 
El objeto formal de esta iniciativa es la aprobación de un acuerdo para instruir a la 
Coordinación de Administración e Innovación Gubernamental en la creación de un sistema 
de información, similar a los que se tienen en el Congreso del Estado y la Cámara de 
Diputados, con el propósito de mejorar la transparencia, el acceso a la información y dotar 
de mayor certeza sobre los avances en los procesos y actividades inherentes al Ayuntamiento. 

El Regidor Presidente, ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla pide al Secretario Técnico exponer la 
propuesta de dictamen. 

Como CUARTO PUNTO del orden del Día, se procedió a la discusión y en su caso aprobación 
del dictamen sobre la iniciativa. 

IV. Discusión y en su caso aprobación del dictamen que resuelve el turno 157 /24, que 
contiene la Iniciativa de la Rosa Angélica Fregase Franco, para la creación del Sistema 
de Información Reglamentaria. 

Se aprobó la Acta de la Sesión correspondiente al 27 de Agosto del 2024. 

El Regidor Presidente ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla, preguntó si alguno de los integrantes 
de la comisión tiene alguna observación al contenido del acta. Al no tener observación alguna, 
pregunto si es de aprobarse el contenido del Acta. 

• Se aprobó la dispensa de la lectura del acta. 

El Regidor Presidente ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla sometió a consideración la dispensa de 
la lectura del acta. 

Palacio Mun1c pal de Guada ara 
Sala de Regidores 
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11: CÓATL TONATIUH BRAVO PADILLA 
REGIDOR P SIDENTE 

ATENTAMENTE 
Guadalajara, Jalisco; a 11 de Septiembre del 2024. 

La Comisión Edilicia de Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología. 

Para el desahogo del SEXTO PUNTO del orden del día, el Regidor Presidente, ltzcóatl 
Tonatiuh Bravo Padilla, declaró clausurada la sesión, agradeciendo la presencia de los 
asistentes. 

VI. CALUSURA DE SESIÓN 

El Regidor Presidente ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla preguntó si existiere algún asunto 
vario a tratar, al no existir ninguno, dio por concluidos los trabajos de la sesión de comisión. 

Como QUINTO PUNTO del orden del Día, se pone a consideración cualquier asunto vario a 
tratar. 

V. ASUNTOS VARIOS 

Pregunta si es de aprobarse, 
APROBADO 

El Regidor Presidente, ltzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla pregunta si existieran observaciones o 
modificaciones a la propuesta de dictamen. De no haberlo, pone a consideración la Creación 
del Sistema de Información Reglamentaria. 

Se contó con la participación de prácticamente todos los equipos técnicos para fortalecer y 
analizar este dictamen. Es cuánto. 

Palacio Municipal de Guad Jara 
Sala de Regidores 
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VOCAL 
HERMOSILLO RAMÍREZ 
VOCAL 

Palacio Mun1c pa de Guad ara 
Sala de Regidores 


